

校長通信



令和2年度

第9号

令和2年6月16日（火）
日之影町立宮水小学校

よろしくお願ひいたします

今回の異動で本校の校長として赴任してきました森康彦（もりやすひこ）と申します。昨日宮水小学校での初日を迎えたわけですが、朝から大きな声でいさつをしてくれる子どもたちや熱心に校内の清掃活動に取り組んでいる子どもたちの姿を見て、とてもいい学校に赴任することができて良かったなあと思いました。能美校長先生の意思を受け継ぎながら、84名の子どもたちが明るく元気に樂しく学校生活が送れるように、また、148年という長い歴史と伝統を守りつつ、さらに素晴らしい学校へと発展していくように、微力ではありますが、努力して参りたいと思います。今後とも保護者の皆様方の御協力を賜りますようよろしくお願ひいたします。

新任式がありました

新任式で高館勇龍（たかだてゆうり）さんが、とてもすばらしい歓迎の言葉を堂々と発表してくれました。とてもすばらしかったので、全文を紹介いたします。

かんげいの言葉

高館 勇龍

森校長先生、ようこそ宮水小学校へ。森校長先生が来られるのを楽しみに待っていました。

森校長先生は、日之影町や宮水小学校へ来たことはありますか。ここで、宮水小学校のいいところを三つ、日之影町のいいところを二つご紹介します。

まず、宮水小学校のいいところです。一つ目は、いさつや会釈がしっかりできることです。「いさつだ」の合い言葉を意識して、みんなでがんばっています。会釈は、先生だけでなく児童にもしています。二つ目は、児童や先生たちが全員やさしいことです。分からぬことを聞いたときなど、みんなやさしく答えてくれます。三つ目は、この学校の人全員が明るいことです。一年生や二年生は、特にいつも笑顔で明るいです。昼休みには、どの学年も外で元気に遊んでいます。

次に、日之影町のいいところです。一つ目は、自然が豊かなことです。自然が豊かなので、秋になると紅葉がきれいです。そして空気がとてもきれいです。二つ目は、特産品がたくさんあることです。土地を生かして育てて作ったものなどいろいろあります。おいしいものばかりなので、校長先生もくりやゆずなどの特産品をぜひ味わってみてください。



分からぬことがあったら何でも聞いてください。これからよろしくお願ひします。

PTA奉仕作業がありました ~大変、おつかれさまでした~

昨日、PTA奉仕作業がありました。お忙しいのにもかかわらず、たくさんの保護者の方々に参加していただきました。土手の草払いや側溝のそうじなど、熱心に取り組んでいただいたおかげで、学校内が見違えるほどきれいになりました。心配された雨も降らず、おまけに暑くもなく最高の作業日和でした。ありがとうございました。
<自画像>第8号の自画像は、坂本菜々香さんでした。さて、今回、5人目は誰でしょう。

